

Wie funktioniert die Fernwärmeversorgung der Stadt St.Gallen?

Führung in der Fernwärmezentrale Au

Die Fernwärme ist ein wichtiger Bestandteil in der Umsetzung des städtischen Energiekonzepts und zur Erreichung des Netto-Null-Ziels bei den Treibhausgasemissionen. Doch was ist Fernwärme eigentlich und woher kommt sie? In unserer Führung besichtigen Sie die Fernwärmezentrale Au als Teil der Anlage im Kerichtheizkraftwerk und erfahren, woher die Energie stammt und wie der Fernwärme-Kreislauf funktioniert.

Treffpunkt

10 Minuten vor Beginn der Führung beim Haupteingang Kehrlichtheizkraftwerk (KHK) an der Rechenwaldstrasse 30, 9014 St.Gallen.

Anreise

Die Anreise mit dem Bus wird empfohlen. Ab Haltestelle Schönenwegen oder Erlachstrasse Fussweg von ca. 15 Minuten. An der Rechenwaldstrasse gibt es einige wenige Parkplätze.

Kosten

Keine.

Dauer

Die Führung dauert ungefähr 1.5 Stunden.

Gut zu wissen

Die Besichtigung erfordert Trittsicherheit und gutes Schuhwerk.

Gruppengrösse

Min. 8, max. 25 Personen pro Gruppe.
Empfohlenes Mindestalter: 12 Jahre

Kontakt & Anmeldung

Ivanka Zuberbühler, ivanka.zuberbuehler@sgsw.ch, 071 224 50 26

